

L'Uruguay qualifie de positif le rôle de Cuba à la présidence pro tempore de la CELAC



La Havane, 27 janvier (RHC)- Le ministre uruguayen des affaires étrangères, Luis Almagro, a qualifié de positif le rôle de Cuba à la présidence pro tempore de la CELAC, la Communauté des États-Latino-américains et Caribéens durant 2013.

À son arrivée à La Havane pour participer au second sommet de ce bloc d'intégration, le chef de la diplomatie uruguayenne a déclaré à la presse qu'il considère la CELAC comme un important espace de dialogue qui nous permet de mieux nous connaître et de plus nous rapprocher.

Luis Almagro a indiqué que le plan d'action pour cette année est un pas substantiel vers l'intégration.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12615-luruguay-qualifie-de-positif-le-role-de-cuba-a-la-presidence-pro-tempore-de-la-celac>



Radio Habana Cuba